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NOTICE DE MONTAGE
ASSEMBLY INSTRUCTIONS

BOITE LUMINEUSE
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FOURNIE
INCLUDED

NON FOURNIE
NOT INCLUDED

SOURCE LUMINEUSE
LIGHTING SOURCE

OUTILS
TOOLS

FOURNIS
INCLUDED
NON FOURNIS
NOT INCLUDED

NON NECESSAIRE
NOT NECESSARY

QUINCAILLERIE
HARDWARE

FOURNIE
INCLUDED
NON FOURNIE
NOT INCLUDED
NON NECESSAIRE
NOT NECESSARY

4.5V       Max.1W

Allumer / ON
Éteindre / OFF

FRANCAIS
La source lumineuse de ce luminaire n’est pas remplaçable; lorsque la source lumineuse atteint sa fin 
de sa vie, le luminaire entier doit être remplacé. 
Le luminaire fonctionne avec 3 piles de type AAA, non fournies.
Différents types de piles ou des piles neuves et usagées ne doivent pas être mélangés.
Les piles doivent être mises en place en respectant la polarité.
Les piles usées doivent être enlevées du produit.
Les piles doivent être mises au rebut de façon sûre. Les déposer dans des bacs de collecte 
prévus (renseignez-vous auprès de votre revendeur) afin de protéger l'environnement.
Les bornes d'une pile ou d'un accumulateur ne doivent pas être mises en court-circuit.
En cas de fuite d'une pile ou d'un accumulateur, évitez tout contact du liquide avec la peau ou les yeux.
En cas de contact, rincez immédiatement et abondamment à l'eau claire et consultez un médecin. 
AVERTISSEMENT - Les piles NON rechargeables ne doivent pas être rechargées.
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ENGLISH
The light source of this luminaire is not replaceable; when the light source reaches its end of life the whole 
luminaire shall be replaced. 
The luminaire requires 3 X AAA type batteries, not included.
Different types of batteries or new and used batteries are not to be mixed.
Batteries are to be inserted with the correct polarity.
Exhausted batteries are to be removed from the product.
Batteries shall be disposed of in a safe way. Only dispose of batteries in specific collection containers 
(contact the your retailer for more information) in order to protect the environment.
The terminals of a battery or an accumulator must not be short-circuited.
In the event of a battery or accumulator leak, avoid contact of the liquid with your skin or eyes.
In case of contact, rinse immediately with plenty of clean water and consult a doctor.
WARNING - NON-rechargeable batteries are not to be recharged. 

            ATTENTION : notre luminaire contenant une ou plusieurs sources lumineuses N'EST PAS conçu 
pour prendre en charge la fonction de variation d'intensité lumineuse. Veuillez ne pas utiliser de variateur 
avec le luminaire.

          CAUTION: our luminaire containing light source(s) is NOT designed to support dimming 
functionality. Please don’t use a dimmer with the luminaire.


